

Der Landrat wies auf die heutigen Beratungen im Finanzausschuss hin. Der Finanzausschuss habe dem Kreisausschuss mehrheitlich die Beschlussfassung im Wege der in der Vorlage dargestellten Eilentscheidung empfohlen, wobei auf Antrag der SPD-Kreistagsfraktion über den letzten Satz der Beschlussempfehlung gesondert abgestimmt worden sei. Auf Wunsch der SPD-Kreistagsfraktion schlage er daher vor, nunmehr im Kreisausschuss entsprechend zu verfahren und über den letzten Satz der Beschlussempfehlung gesondert abzustimmen.

Hierzu bestand Einvernehmen.